



Estimad@s amig@s,

después de un año de andadura queremos informaros de importantes cambios en Soy2music.

En este tiempo, varios de sus participantes han conseguido importantes metas como, por ejemplo, Lesly, que según nos indicó su productor, consiguió firmar un contrato discográfico para el lanzamiento internacional de su primer trabajo musical, tras ser escuchada en SOY2MUSIC. Dani Aguilar pudo cerrar un acuerdo de distribución de su música en el mercado latino. Otro caso es el de Patricia García, que ha entrado a formar parte de un proyecto musical nacional o el de GaM, que junto con otros compositores está moviendo actualmente un nuevo proyecto artístico.

Pues bien, el próximo lunes 30 de septiembre S2M cerrará sus puertas tal y como está concebida actualmente, para emprender una nueva aventura dentro de la música, centrada exclusivamente en autores y compositores.

Desde aquí queremos agradecer tu apoyo y participación en esta maravillosa experiencia, y si eres autor o compositor te esperamos en www.cancionesconalma.com

Hasta pronto!